

社会福祉法人 仁泉会  
〒745-1132 周南市大字湯野158番地  
TEL:0834-83-3711  
FAX:0834-83-3438  
http://www.yasuragi-en.jp/  
Email:jinsenkai@yasuragi-en.jp

- 特別養護老人ホームやすらぎ苑
- やすらぎ苑デイサービスセンター
- やすらぎ苑訪問介護事業所
- やすらぎ苑居宅介護支援センター
- やすらぎ苑介護支援センター

# やすらぎ苑だより

湯野の大自然の中、周南市西部地区の福祉の拠点として、心の安らぎを感じていただける介護を提供します。

## 和顔愛語 (経営の理念)

人を思う慈しみの心と、やさしい笑顔で、言葉は和やかに

### 経営方針

1. 人権の尊重と個人の尊厳に配慮した事業を進めます。
2. 安全、安心、信頼を基本に地域全体の福祉に貢献します。
3. 社会的なルールを遵守し、より質の高いサービスを提供します。
4. 経営の持続的発展と社会福祉の将来を担う人材の育成に努めます。

### 行動基準

1. 感謝と報恩の心でありがとう。
2. 笑顔で一言思いやり。
3. 素直に学ぶ謙虚な心。
4. 報告、連絡、相談で調和の華を。



特別養護老人ホーム やすらぎ苑



デイサービスセンター

ありがとうございます



- （順不同）
- 山口銀行 頭取 神田一成様
  - 一般財団法人 中国地方郵便局長協会 周防西部郵便局長会様
  - JAGグループ山口様
  - 徳山周南法人会様
  - 周南地区 労働者福祉協議会様
  - 徳山周南法人会様
  - 中村 好治様

ありがとうございます  
ございました  
社会福祉法人仁泉会に  
対して、ご高志をお寄せ  
てくださいました方々を  
お知らせいたします。

## 待ちわびた…再会



感染状況が落ち着いてきたことから、11月15日から窓越し面会を再開しました。約2年近く、ご家族様に会うことが難しかったので、私たち職員も嬉しく思っていました。1月に入り、徐々にコロナの感染者数が増えてきたため、**1月8日をもって窓越し面会の中止**を決断いたしました。窓越し面会を予定されていたご家族の方には申し訳ない気持ちでいっぱいですが、引き続きオンライン面会を行っていますので、ご予約お待ちしております。ご不便をおかけしますが、ご利用者様をお守りする形での対応を取らせて頂いておりますので、ご協力の程よろしくお願ひします。  
※オンライン面会をご希望のご家族様は予約をされる前にZOOMのアプリのダウンロードをお願いします。

## 竹重理事長より



竹重理事長から新型コロナウイルス感染症拡大防止に奮闘している職員を含め同居家族にも慰労を込めて、職員全員にクオカードが配布されました。また、職員一人ひとりにメッセージカードを頂きました。

## 新人職員紹介

### 特養介護職員 寺本 美香

昨年8月より勤務させて頂いております。一日も早く仕事を覚え、ご利用者様に安心していただける介護行いたいと思いますので宜しくお願い致します。

### 訪問介護職員 山崎 由佳

12月より、やすらぎ苑にて、訪問介護員として勤務させて頂いております。先輩方にご指導して頂きながら、一日でも早く仕事を覚えられるように努力していきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

## 職員募集



### <正職員>

- 職種：特別養護老人ホームの介護職員
- 資格：介護福祉士、社会福祉士、ヘルパー1級、2級のいずれか取得の方
- 給与：基本給165,000円から(資格・経験考慮) 諸手当、処遇改善手当は別に支給

### <パート職員>

- 職種：①特別養護老人ホームの介護職員 ②デイサービスセンターの介護職員 ③訪問介護事業所の訪問介護員
- 資格：①・② 不問 ③ ヘルパー2級以上
- 給与：時給：850～997円(資格・経験を考慮) 交通費・処遇改善手当は別に支給

※詳細は、法人ホームページをご覧ください。  
(<http://www.yasuragi-en.jp/bosyuu.html>)

## 編集後記

毎回ダイエツは三日坊主で、長続きしません。毎日感染者数を確認するのが、ルーティンとなつてもう3年近くなつたような気がします。なかなか遠出や県外への旅行は難しいですが、みなさんは思い出の旅行はありますか？  
今までたくさん旅行に行きましたがその中でも天文館で「白くまくん」を食べてあまりのおいしさにびっくりしたこと、ナイアガラの滝を間近でみて勢いの強い水しぶきに驚いたのはとてもいい思い出です☆  
最近では、YouTubeで旅行に行った気分を味わえる各県の紹介はもちろん、食べ物を紹介してくれているYouTuberがいっぱいあります。見てみると、少しだけ旅行に行ったような気分を味わえる気がしますが、行きたい欲が増してしまうので、悲しくなります(笑)  
コロナ前に雷門へ行ったのが最後の旅行で、ずっと金沢での旅行を夢みているので、コロナが落ち着いたらぜひ訪れたい場所です。そして、30歳までにハワイに行きたかったのですが、まだまだ先になりそうなので楽しみを取っておきたいと思ひます◎!



社会福祉法人仁泉会  
理事長 竹重頼子

## 年頭のご挨拶

新年あけましておめでとございませう。皆様におかれましては健康やかに新春をお迎へのこととお慶び申し上げます。旧年中は温かいご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。さて、昨年一昨年と新型コロナウイルスにより、多くの行事の縮小と中止を余儀なくされました。一時の収束の気配も束の間、山口県もまんえん防止重点措置の対象となり、ご家族との面会が再びオンラインのみとなりました。入苑の方々をお守りするためとはいえ心苦しいばかりですが、どうかご理解いただきますようお願い申し上げます。引き続き自己管理を徹底し、自宅待機・PCR検査等を行い、利用者の皆様に安心していただけるように努めてまいります。この厳しい状況を乗り切ることこそ次への第一歩と心に誓い、職員一同頑張っていく所存です。今後とも皆様のご理解とご支援をお願い申し上げます。皆様のご多幸とご健勝を、また一日も早いコロナの収束を祈念し、年頭のごあいさつといたします。